

Nach langer Krankheit ist

“Hinterm Horizont gehts weiter”

Paul Scheu-Wihler

8.8.1949 – 27.2.2015

zuhause im Beisein seiner Familie gestorben.

Wir sind dankbar für die schönen Zeiten
welche wir mit ihm verbringen durften.

Matthias und Katrin mit Tim
Lukas und Nadine mit Lara und Yaro
Jonas
Verwandte und Freunde

**Die Abdankung findet am Freitag, 6. März, um 14.15 Uhr
in der Schlosskirche Grüningen statt.**

Statt Blumen, sind wir dankbar für Spenden an
Waisenheim Rosedale in Gweru / Zimbabwe, Gertrud Scheu.

Raiffeisenbank Böttstein, 5314 Kleindöttingen
PC 50-4883-5, IBAN CH71 8065 2000 0011 3192 3
Vermerk: Rosedale Kinderheim, Paul Scheu

